



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2021/6/29発行

第92号

日韓オンライン
ワークショップ

日韓オンライン ワークショップ開催

2021年6月23日、日本と韓国のベンジャミン人間性英才学校の合同ワークショップがオンラインで開催されました。



ワークショップは、韓国のキムナオク校長、日本の品川玲子校長の挨拶から始まりました。日韓交流の時間は、日本の久保佑太くん、韓国のキム



一緒に楽しみましょう!

반갑습니다~!!
お会いできて嬉しいです

ムチェリンさんが司会を務め進行しました。お互いに言葉は通じませんが、心が通じ合いうまく進行了りました。

レクリエーションでは、生徒は事前に紙に韓国語と日本語でクイズの問題を準備し、カメラを通してお互いに問題を出し合い、また答えは、チャットに入力して答えるため、全員が熱くカメラに向かって参加している姿が見られました。

また次に、成長ストーリーの発表では、日本から2名が発表しました。金澤彩月さんは、自分の内面が成長したことで家庭や学校での人間関係が良くなったこと、また今後よりよく人間関係を築いていきたいことを話しました。増井菜奈美さんは、入学後、人前での発表ができるようになったことを発表し、また今回挑戦として韓国語で歌も歌いました。これには韓国の生徒も大喜びでした。

今回のワークショップには、韓国、日本の卒業生がそれぞれ1名ずつ参加しました。日本の1期卒業生の木庭大晴くんは、日本語と韓国語の両方で挨拶をして、在校生に激励を送ってくれました。

最後に、日韓共同プロジェクトの発表が行われ、日本からは二宮空さんが、文化多様性を取り上げ、食や音楽、語学といった文化をVlogで発信することで、お互いの文化を知り、理解し、尊重し合える地球市民意識、グローバルリーダーとしての力を養うことを提案しました。また韓国

からは、ジョンジウォンさんが地球環境を取り上げ、脱プラスチックのアクションを提案しました。



日韓の生徒はこれら2つのプロジェクトに共同で取り組んでいきます。

Instagramで最新情報公開中

詳しくは
ベンジャミン学校 検索